

Baum gepflanzt



Bei der Pflanzaktion des Heimat- und Geschichtsvereins und der Landfrauen Beckum in der Bauerschaft Werse: (hinten v. l.) Gerd Sprenker, Bernhard Schürmann, Elisabeth Steinhoff, Burgunde Gelevski und Hendrik Hagedorn; vorne: Anna und Jan. Bild: Fernkorn

Winterlinde passt besser zum Standort

Beckum (bfe). Der Heimat- und Geschichtsverein Beckum und die Landfrauen Beckum haben in der Bauerschaft Werse den Baum des Jahres 2016, eine Winterlinde, gepflanzt. Die Wahl sei unter anderem deshalb auf diese Linde gefallen, weil nicht standortgerechte Pflanzen ausgeschlossen werden sollten, erläuterte Gerd Sprenker.

„Die Idee zu dieser Aktion entstand auf der Veranstaltung ‚Garten, Lust und Landvergnügen‘ auf dem Hof Tüttinghoff“, sagen Elisabeth Steinhoff (Vorsitzende der Landfrauen) und Gerd Sprenker (Heimat- und Geschichtsverein).

Schon im vergangenen Jahr wurde auf dem der Stadt Beckum gehörenden Grundstück an der Werse der Baum des Jahres 2015, ein Feldahorn, gesetzt. Bei der Pflanzaktion kamen die Beteiligten ordentlich ins Schwitzen, wurde an dieser Stelle doch der typische Beckumer Lehmboden vorgefunden. Unterstützung bekamen die Beteiligten vom Nachbarn und Baumpfleger Bernhard Schürmann. „Diese Pflanzaktion wird mit Genehmigung der Stadt Beckum in den nächsten Jahren fortgeführt“, erklärt Hendrik Hagedorn, Schatzmeister im Heimat- und Geschichtsverein.